

**BNN.CO.ID**

## **Polsek Lengkong Polres Sukabumi Gelar DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat**

**Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID**

Aug 27, 2024 - 10:42



*Polsek Lengkong Polres Sukabumi Gelar DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat*

**Desa Lengkong** – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, Bripkab Arik.b, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Lengkong, Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 26 Agustus

2024, mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Bripka Arik.b mendatangi rumah-rumah warga untuk memberikan berbagai himbauan penting guna menjaga keamanan dan ketertiban di desa tersebut. Beberapa poin penting yang disampaikan kepada masyarakat antara lain:

1. **Waspada Terhadap TPPO:** Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang sering kali dilakukan dengan iming-iming gaji besar. Penting untuk selalu memeriksa keabsahan tawaran pekerjaan sebelum memutuskan untuk bergabung.
2. **Kewaspadaan Musim Kemarau:** Mengingat musim kemarau yang sedang berlangsung, warga diminta untuk waspada terhadap kemungkinan kebakaran lahan dan kekurangan air bersih. Upaya pencegahan harus dilakukan untuk menghindari dampak yang merugikan.
3. **Aktivasi Satkamling:** Bripka Arik.b juga mengingatkan pentingnya mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di desa. Satkamling merupakan salah satu langkah preventif dalam mencegah tindak pidana serta menjaga keamanan lingkungan.
4. **Kepedulian terhadap Keamanan:** Masyarakat diharapkan dapat menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Lengkong. Semua warga diimbau untuk aktif dalam menjaga keharmonisan dan ketertiban di lingkungan sekitar.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Apabila terjadi kejadian yang menonjol atau mencurigakan, warga diminta untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas agar tindakan cepat dapat diambil untuk menangani masalah tersebut.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Lengkong dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Melalui pendekatan langsung seperti ini, diharapkan hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta keamanan desa dapat terjaga dengan baik.